Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 83 m2
Référence ARSH-884-AApdc
Prix 1 670 000 €

Cap d'Antibes
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare: Opportunité dans la résidence la plus prestigieuse et la plus convoitée du
Cap d'Antibes!!!Découvrez un havre de paix au Cap d'Antibes, I'alliance parfaite du
raffinement et de la qualité, a quelques minutes des plages.Cet appartement de
83m2 dispose d'un séjour lumineux a la disposition idéale, d'une cuisine équipée de
qualité supérieure et de 2 suites dotées de leur salle de bain luxueuse. Toutes les
pieces s'ouvrent sur une spacieuse terrasse de plus de 35m? a la vue dégagée. La
noblesse des matériaux utilisés dans cet appartement viennent achever la beauté

de son architecture ...

Rare opportunity in the most prestigious and coveted residence in Cap
d'Antibes!Discover a haven of peace on the Cap d'Antibes where we offer you the
perfect alliance of the refinement and quality, within walking distance of sandy
beaches, fine dining and French culture.This 83m? apartment has a bright living
room with an ideal layout, a top quality equipped kitchen and 2 beautiful suites with
bathroom.All rooms open onto a spacious 35 sqm terrace with an open green
view.The richness of the materials used in this apartment completes the beauty of

its delicate architecture that opts for ...

AAA RIVIERA
* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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